

SPAIN-SKILLS

Durante los días 20 al 25 de abril se ha desarrollado en el pabellón de cristal de la Casa de Campo de Madrid la competición **SpainSkills** donde los participantes de todas las comunidades autónomas han dado a conocer el nivel de preparación de l@s alumn@s que cursan los estudios de Formación Profesional. El certamen también se ha convertido en un gran escaparate de la Formación Profesional y de las empresas que apuestan por los futuros profesionales.



Alecop, en colaboración con la Fundación Comforp, una vez más ha participado de forma directa, aportando los medios técnicos y humanos necesarios en los perfiles del sector de la automoción “Tecnología del automóvil y Vehículo Industrial”, elaborando distintas pruebas para los competidores y competidoras.



Los técnicos Juan María Zubiaurre y Alberto Arando han sido los encargados cada día de supervisar y evaluar las pruebas.



El denominador común de estos campeonatos ha sido la decisión y valentía de estos jóvenes técnicos al presentarse a un concurso que han llegado a la fase presencial por méritos propios demostrándose a sí mismos y a todas las personas que les rodean que con voluntad y dedicación pueden llegar a hacer grandes cosas si se lo proponen.

Hemos observado igualmente que los jóvenes técnicos se han desenvuelto con una seguridad en sí mismos, templanza y un aplomo encomiables, debido principalmente a la buena preparación de cada equipo que junto con la labor de sus tutores han hecho posible llegar con esa disposición y preparación hasta este punto de la competición.

El resultado final de estas competiciones ha sido en primer lugar el haber creado grandes ilusiones en los centros educativos durante todos estos

últimos meses, a la vez que se ha dado a conocer de forma directa la buena preparación de estos jóvenes técnicos.

Nuestras felicitaciones a los campeones, al resto de los participantes, a todos los tutores y nuestro agradecimiento a todos los que han hecho posible este evento: administración, empresas, centros educativos, profesorado y alumnos.

Sin duda, estos eventos están sirviendo para mejorar el conocimiento y la imagen de estas enseñanzas profesionales y potenciar las relaciones de las empresas del sector con los centros docentes.



Los ganadores serán los representantes de España para las cuadragésimas Olimpiadas de Formación Profesional WORLDSKILLS 2009 que se desarrollarán en Calgary Canadá el próximo mes de Septiembre.

La inauguración fue realizada por el ministro de educación D. Angel Gabilondo y la clausura fue realizada por la secretaria de educación Dña. Eva Almunia junto con distintas personalidades de las administraciones autonómicas.

Rafael Salsidua participó en la inauguración del evento en el auditorium de la Casa de Campo de Madrid y asimismo asistió a la clausura desarrollada en el pabellón de convenciones.